
Nya Stephan, Thaïlande 1er compte rendu 

 
Ceci est mon 1e compte-rendu depuis longtemps arrivée en Thaïlande, il y a un 

mois. 

Tout d'abord, ma famille, qui est simplement géniale, on a match 

instantanément, j'avais l'impression de les connaître depuis longtemps. 

J'ai un nom Thaïlandais donné par eux d'ailleurs : "Braifaa" {qui veut dire "le 

bout du ciel" parce qu'ils trouvent mes 1m69 très impressionnant ici} 

À la maison, il y a ma mère et mon père d'accueil, mon petit frère et ma grand-

mère. 

Ils sont tous super, les parents travaillent beaucoup donc je suis souvent à la 

maison avec la grand-mère {Kun Yaii} qui est vraiment très gentille avec moi, 

elle ne parle pas anglais donc ça me permet aussi de progresser en Thaïlandais, 

et, dans le pire des cas, Google est notre ami. 

Je n'ai pas eu beaucoup d'école car nous sommes en vacances pour encore 4 

semaines au moment où je vous écris ceci. {je suis arrivée peu avant les 

examens de fin d'année et donc les vacances} 

{On doit aussi se réveiller très tôt <05h30 > mais en vrai, je m'y fais} 

L'école est très grande et c'est une école pour filles, elle a plus de quatres 

bâtiments et ça peut prendre plusieurs minutes pour aller d'une salle de classe à 

une autre. 

Les professeurs sont tous très gentils, les élèves ont été assez nombreux à me 

sauter dessus dès mon premier jour mais j'ai survécu ahah- 

Pour être plus sérieuse, je me suis facilement fait des amis et énormément de 

gens dans l'école me connaissent maintenant {on est quand même plus de 4000 

élèves} 

Mon intégration se passe plutôt bien, les premières semaines n'ont pas été si 

difficiles que ça car tout le monde est vraiment gentil, mais la nourriture 

française me manque- 

J'ai appris les mots pour "mignonne" et "jolie" plutôt rapidement sinon, de la 

part des mamies Thaïlandaises surtout ahah- 

Sinon, ici, j'ai des cours de musique et de Thaïlandais toutes les semaines... 

Je vais bien, mes amis en France me manquent mais je les appelle de temps en 

temps... Et puis, ici je sors souvent avec mes amis sur place, et souvent avec les 

autres inbounds d'autres pays... 

{C'était très étrange de reparler français avec les autres français de notre rotary 

club la première fois, d'ailleurs.} 

Nous avons d'ailleurs un séjour tous ensemble dans deux semaines et j'ai 

vraiment hâte !! 

 

En bref, tout se passe plutôt bien !!  



Je vous mets quelques images de notre soirée au rotary club avec les autres 

inbounds d'ailleurs !! 
 


